

Uruguay rindió homenaje a la Noche de los Cristales Rotos y expresó su rechazo al "pogromo" ocurrido en Ámsterdam

Principal



Publicada el: 12/11/24	Visitas: 159
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 159	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/uruguay-rindio-homenaje-a-la-noche-de-los-cristales-rotos-y-expreso-su-rechazo-al-pogromo-ocurrido-en-amsterdam_8029.php

**URUGUAY RINDIÓ
HOMENAJE A LA NOCHE
DE LOS CRISTALES
ROTOS Y EXPRESÓ SU
RECHAZO AL 'POGROMO'
OCURRIDO EN
ÁMSTERDAM**

Principal

Uruguay rindió homenaje a la Noche de los Cristales Rotos y expresó su rechazo al "pogromo" ocurrido en Ámsterdam

Uruguay conmemora la Noche de los Cristales Rotos y manifiesta su repudio al violento pogromo de Ámsterdam.

Uruguay Conmemora la Noche de los Cristales Rotos

Este lunes, Uruguay recordó la Noche de los Cristales Rotos, un trágico acontecimiento que tuvo lugar el 9 de noviembre de 1938, cuando el régimen nazi desató una ola de violencia contra ciudadanos judíos en Alemania.

La comunidad judía uruguaya se congregó en la sede de la Nueva Congregación Israelita en Pocitos para repudiar el reciente pogromo ocurrido en Ámsterdam.

El 7 de noviembre, aficionados del Maccabi Tel Aviv fueron atacados por manifestantes pro palestinos, dejando un saldo de varios israelíes heridos y decenas de detenidos.

Este ataque llevó a la policía neerlandesa a prohibir las manifestaciones de forma temporal.

Israel describió el suceso como el "pogromo de Ámsterdam", haciendo eco del término utilizado para referirse a los linchamientos masivos de grupos específicos, tal como sucedió durante la Alemania nazi.

Reflexiones sobre la Historia

Durante la conmemoración, Jorge Tocar, presidente de la B'Nai B'Rith Uruguay, comparó los ataques en Ámsterdam con otras persecuciones históricas, calificándolos como una "cacería de judíos".

Tocar destacó que no solo se recordaban los sucesos de hace 86 años, sino que también se denunciaba la falta de aprendizaje del pasado y la persistencia de la violencia.

“No estamos aquí para lamentar hechos acontecidos hace 86 años, denunciamos que seguimos sin aprender del pasado”, afirmó Tocar.

Participación de Líderes Políticos

El evento contó con la presencia de figuras políticas destacadas, incluyendo al presidente Luis Lacalle Pou, el candidato del Frente Amplio Yamandú Orsi y el representante del Partido Nacional Álvaro Delgado.

Durante la ceremonia, Orsi y Delgado encendieron una de las velas del candelabro de siete brazos, símbolo de la paz, mientras que Lacalle Pou encendió la última vela, que representa la verdad.

Recordando la Brutalidad del Pasado

En su discurso, el periodista argentino Alfredo Leuco evocó la brutalidad de los ataques de 1938, llevados a cabo por milicias y paramilitares nazis, quienes destruyeron propiedades, sinagogas y comercios, perpetrando asesinatos contra ciudadanos judíos.

Además de referirse al pogromo en Ámsterdam, Tocar abordó la situación

actual en Israel, que enfrenta una guerra contra Hamás, y advirtió sobre los peligros que enfrenta Uruguay.

Calificó el ataque de Hamás el 7 de octubre de 2023 como el "pogromo más sanguinario y sádico" desde el Holocausto, resaltando la "violencia indescriptible" de esos eventos.

"Mientras existan estados y naciones dispuestos a la destrucción de otros, estos otros deberán estar preparados para defenderse", enfatizó Tocar, subrayando que la búsqueda de la paz no debe implicar la renuncia a la legítima defensa.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**URUGUAY RINDIÓ
HOMENAJE A LA NOCHE
DE LOS CRISTALES
ROTOS Y EXPRESÓ SU
RECHAZO AL 'POGROMO'
OCURRIDO EN
ÁMSTERDAM**

Uruguay rindio homenaje a la noche de los cristales rotos y expreso su rechazo al pogromo ocurrido en amsterdam

Tags

cristales, pogromo, lacalle, referirse, conmemora, uruguay, violencia, noviembre, ataques, presidente, ciudadanos, alemania

Noticias relacionadas

4.6 * *Una uruguaya en Ámsterdam comparte su experiencia de miedo tras los disturbios en el encuentro Ajax-Maccabi*

4.9 * *Ámsterdam: cinco personas internadas y 62 arrestos tras incidentes con hinchas de fútbol israelíes*

4.3 * *Crisis de antisemitismo en la Europa League: Israel despliega aviones para rescatar a aficionados en Ámsterdam*

- 3.6 *** *Alemania conmemora este fin de semana el histórico acontecimiento de la caída del Muro de Berlín*

- 4.0 *** *La Barra Ámsterdam de Peñarol hace un llamado a la hinchada para mantener la "tranquilidad" en el estadio y sus alrededores*

- 4.7 *** *Periodista suiza viaja a Uruguay para explorar y reportar sobre el fascinante fenómeno de la Noche de la Nostalgia*

- 4.7 *** *Intenso despliegue de seguridad para la Noche de la Nostalgia: más de 1.800 policías estarán activos desde las 18 horas*

- 5.0 *** *Pronóstico del tiempo para el 11 de noviembre del 2024*

- 4.3 *** *Resultados del operativo de la Im en la Noche de la Nostalgia: reducción de multas y aumento de espirometrías positivas*

- 4.0 *** *Israel confirma ataques de represalia contra Irán, mientras Estados Unidos mantiene una vigilancia cautelosa*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024